

## L'ANNONCE

---

# Embargo russe : Bruxelles va soutenir les éleveurs de porcs

Le commissaire européen à l'Agriculture, Phil Hogan, a annoncé, hier, à Paris, la prochaine mise en place d'une aide au stockage du porc, et ce, afin de faire remonter les cours qui se sont effondrés depuis l'embargo russe décrété en janvier 2014. Cette proposition devrait être confirmée demain, lors d'une réunion du Comité de gestion à Bruxelles.

### Retirer des volumes

Concrètement, il s'agit de financer le stockage (coûteux par nature) de produits retirés du marché pour faire remonter les prix, sous pression en raison de l'afflux de porcs refoulés par la Russie. La mesure doit permettre de « retirer un volume considérable de produits du marché (...)

stabilisant la situation financière des agriculteurs » et de « stimuler le fragile rétablissement des prix », a expliqué le commissaire irlandais qui a rencontré des éleveurs de porcs au Salon de l'agriculture.

La France et plusieurs pays européens avaient plaidé en faveur de cette mesure, et le président François Hollande avait saisi le président de la Commission européenne de la question, a souligné le ministère de l'Agriculture,

En janvier 2014, Moscou a décrété un embargo sur le porc européen, officiellement motivé par des cas de fièvre porcine africaine en Lituanie et en Pologne. L'UE a porté plainte contre cet embargo devant l'Organisation mondiale du commerce.